

Devocional 6 - Miércoles

7. EJEMPLO (ESFORZADO Y VALIENTE):

Nehemías lideró con el ejemplo.

Buscó primero entender la realidad a la que se enfrentaba y consideró el arduo trabajo que vendría para los que lo siguieran.

Salí de noche por la puerta del Valle hacia la fuente del Dragón y hacia la puerta del Muladar, inspeccionando las murallas de Jerusalén que estaban derribadas y sus puertas que estaban consumidas por el fuego. Pasé luego hacia la puerta de la Fuente y hacia el Estanque del Rey, pero no había lugar para que pasara mi cabalgadura. Así que subí de noche por el torrente e inspeccioné la muralla. Entonces entré de nuevo por la puerta del Valle y regresé. Nehemías 2:13-15

Nehemías tomó la responsabilidad de actuar, identificó el trabajo necesario para comunicarlo con quienes lo seguirían y así lograr reconstruir la muralla.

Entonces les dije: «Ustedes ven la mala situación en que estamos, que Jerusalén está desolada y sus puertas quemadas a fuego. Vengan, reedifiquemos la muralla de Jerusalén para que no seamos más motivo de burla» Nehemías 2:17

Se aseguró de preparar el camino antes de llamar a otros a la acción.

Fue ejemplo de esfuerzo y valentía para los que lo seguirían, no era un líder sentado y mandando a todos, sino un líder en acción.

Vemos este ejemplo también en Jesús:

Entonces, cuando acabó de lavarles los pies, tomó Su manto, y sentándose a la mesa otra vez, les dijo: «¿Saben lo que les he hecho? Ustedes me llaman Maestro y Señor; y tienen razón,

porque lo soy. Pues si Yo, el Señor y el Maestro, les lavé los pies, ustedes también deben lavarse los pies unos a otros. Porque les he dado ejemplo, para que como Yo les he hecho, también ustedes lo hagan. Juan 13:12-15

Jesús lideró con el ejemplo. Obedeció y cumplió la ley perfecta de Dios enseñándonos cómo vivir: Amando a Dios con todo el corazón y al prójimo como a uno mismo, Él es nuestro ejemplo perfecto.

Él, siendo el Señor y sustentador de todo lo creado, aún de nuestras vidas, se entregó en servicio por nosotros.

Preguntas de Reflexión

- ¿Hay líderes en tu vida a quienes admiras? ¿qué los caracteriza?
- ¿Cuáles son algunas áreas en las que eres líder o estás en un puesto de autoridad?
- En tus áreas de influencia ¿estás siendo un líder de ejemplo o uno distante y autoritario?
- ¿Cómo has sido ejemplo para las personas alrededor de ti?
- ¿Cómo ha motivado tu ejemplo a otros a trabajar?
- ¿Cómo puedes ser un mejor ejemplo para otros?

Oración para terminar

Agradece a Dios por las oportunidades de ser ejemplo a otros.

- Pídele que te permita seguir aprendiendo del ejemplo del Señor Jesús.
- Da gracias por el regalo del Espíritu Santo, quien nos capacita para actuar conforme a Su ejemplo.
- Si no has sido un ejemplo correcto para las personas a tu alrededor y/o si has sido un líder distante y autoritario confíesalo a Dios.
- Pide ayuda para ser dominado por Su Espíritu en todo momento, para confiar en Él y así guiar a otros con amor y paciencia, liderando con el ejemplo.